



© Julie Franconville

NOMINÉ·ES PRIX CULTURELS ET SPORTIFS RÉGIONAUX 2024

# JULIE FRANCONVILLE

## BADMINTON

🎯 LIEU DE RÉSIDENCE : ORBE

Julie Franconville est une joueuse de badminton née en 2002 et formée au Badminton Club d'Yverdon-les-Bains. Elle commence à jouer au badminton à l'âge de 7 ans avec son père et intègre l'équipe suisse junior dès ses 9 ans. Avec cette équipe, Julie participa à quatre championnats d'Europe et une Coupe du Monde. À côté du sport de haut niveau, Julie poursuit ses études dans le domaine des lettres. Actuellement, l'athlète représente le BC Yverdon en Ligue Nationale avec lequel elle vise une sélection en double dame lors des championnats d'Europe en 2025.

Ses résultats sont extrêmement prometteurs : championne suisse élite en double en 2024 et médaillée de bronze aux Européens universitaires à Debrecen, en Hongrie.